

Altdorf, 1. September 2015 / St3

Medienmitteilung Nr. 150 / 2015

Gemeinde: Andermatt

Sattelmotorfahrzeug kollidiert mit Gerüst – niemand verletzt

Am Montag, 31. August, ca. 17.15 Uhr, fuhr ein Lenker eines Sattelmotorfahrzeuges mit rumänischen Kontrollschildern in der Schöllenen von Andermatt in Richtung Göschenen. Nach der Fahrt durch die Tanzenbeingalerie kollidierte der Sattelmotoranhänger gegen das rechtsseitige Gerüst. Anschliessend fuhr der Lenker weiter, ohne sich um den Schaden zu kümmern. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden am Fahrzeug beträgt ca. 10'000 Franken. Der Sachschaden am Gerüst und der Betonverankerung sind zurzeit unbekannt. Die Schadenwehr Gotthard hielt den Lenker vor dem Nordportal des Gotthard-Strassentunnels an und begleitete das Fahrzeug zum Werkhof Göschenen.